Das Gesundheitsamt informiert:

AFFENPOCKEN — EINE KURZE ZUSAMMENFASSUNG

Was sind Affenpocken?

- Affenpocken sind eine seltene Viruserkrankung, die von Tieren auf den Menschen übertragen werden kann. Eine Mensch- zu Menschübertragung ist allerdings auch möglich.
- Erstmals wurden sie 1970 festgestellt.

Sind Affenpocken gefährlich?

- Affenpocken haben normalerweise einen milden Verlauf.
- Symptome können zum Beispiel Fieber, Kopf- und Muskelschmerzen sowie ein Ausschlag ein. 2-4 Wochen kann die Erholung dauern.
- Die Affenpocken werden durch: Körperflüssigkeiten (z.B. Blut oder Speichel) oder über den direkten Kontakt mit Schleimhäuten sowie aufgeplatzten Pusteln übertragen. Für die Verbreitung der Affenpocken braucht es einen direkten Körperkontakt, was die Ausbreitung der Erkrankung stark einschränkt.

Wie sollte ich mich verhalten?

- Über die **Dauer einer Isolation** wird aktuell noch beraten, **wahrschein- lich** ist die **komplette Abheilung** der Pocken nötig.
- Suchen Sie bei Hautausschlägen Sie Ihre Hausärztin/Ihren Hausarzt auf.
- Wenn Sie Symptome haben, lassen Sie sich **krankschreiben** und **schränken** Sie ihre **Kontakte** zu anderen **ein**.

Weitere aktuelle Informationen

